



Según actores:

## Crece Interés "Por Sospecha"

Sigue creciendo el interés hacia la obra "Por Sospecha", de Luis Rivano. Así lo manifestaron sus propios actores.

Estrenada el 23 de marzo, piensan mantenerla en cartelera hasta el mes de junio. Precisamente por la aceptación que está demostrando el público por ella, principalmente estudiantes universitarios, los que se quedan luego de cada función a comentarla con los actores.

Hubo comentarios de algunos asistentes señalando una orientación política en esta obra. Cristo Cucumides: "El Jiménez", de Por Sospecha, señala que "ellos no se casan con nada". La obra tiene un contenido social, realista, con ciertos matices de melodrama, donde predominan los elementos divertidos y didácticos y, fundamentalmente, la comicidad a cargo de personajes populares, muy nacionales, captados por el

autor: un hombre que delinque por primera vez; un delincuente habitual y un obrero de la construcción. Este último, sin carnet de identidad, es el detenido por sospecha.

"Por Sospecha" es el segundo montaje del Teatro Universitario Independiente. El primero fue "Esperando a Godot", con el que ganaron un premio como las mejores figuras de reparto.

## Crece interés "Por sospecha". [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Crece interés "Por sospecha". [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)